

# Nouvelle création pour Mona Blank à Maison-Rouge

En résidence à la bibliothèque sylvanaise du 2 au 5 octobre, Estelle Beaussier se confie sur sa démarche créative pour son nouveau spectacle *La Forêt Disparue*.



Estelle Beaussier, en répétition à la salle Houdebine dans la bibliothèque verroise.

Ouest-France

Entretien avec Estelle Beaussier de la Compagnie Mona Blank.

## Présentez-nous votre compagnie et le choix de ce nom ?

E.B : Mona Blank est née en juillet 2020 suite à la rencontre de plusieurs artistes avec lesquels j'avais collaboré. C'est une association culturelle angevine qui accompagne la création, la production et la diffusion d'œuvres artistiques et culturelles. Je suis un peu touche à tout, metteuse en scène, comédienne, créatrice de spectacles et de l'écriture théâtrale. Quant au nom de la compagnie, il est scindé en deux entités, *Mona*, prénom qui s'inspire d'un personnage de Perrine Rouillon et *Blank* qui fait référence à M. Blank, personnage perdu du romancier Paul Auster mais aussi à la case vide qu'il faut remplir,

## Parlez-nous de cette nouvelle création ?

E.B : Pour ce nouveau spectacle, je suis accompagnée de Jean-Michel Noël pour la création musicale ainsi que la bande sons et de Brigitte Livenais pour les regards extérieurs. *La forêt disparue* est un spectacle qui s'adresse à un jeune public à partir de 2 ans. Mona a disparu et on part à sa recherche, à la découverte d'un monde oublié, du tout-petit qui devient très très grand. Je souhaite faire prendre conscience que l'on fait partie d'un tout : la nature. Créer de la poésie avec trois fois rien... des graines, des mouchoirs, des ombres. Un arbre ? Des boîtes ? Une histoire apparaît.

## Pourquoi revenir dans cette salle Houdebine, annexe de la bibliothèque Maison-Rouge ?

La première fois, c'était pour le spectacle *Nuages* intégré aux Parcours scolaires et l'expérience s'était révélée très enrichissante, notamment avec l'équipe de la bibliothèque, qui était plus que partie prenante, je dirais même très engagée dans l'accompagnement culturel. Nous apprécions particulièrement les échanges de savoirs que permet cette résidence, l'équipe de la Maison-Rouge ayant une perspective et un regard complémentaires sur notre travail, notamment en ce qui concerne les expositions, ce qui est très enrichissant pour nous. De plus, le cadre est intimiste et se prête très bien à la démarche créative. Par ailleurs, il y avait cette possibilité d'y associer une petite exposition sensorielle pour ce très jeune public que sont les enfants de maternelle ou de crèche.

## Et pour la programmation à venir ?

Ce spectacle a été pensé pour être joué dans des espaces réduits comme les salles de spectacle intimistes, les écoles ou encore les bibliothèques... La prochaine représentation est prévue pour le mercredi 9 octobre à 10 h 30 à la médiathèque d'Écouflant.